



El voluntariado en el día de Cáritas



El día de la Caridad celebrábamos la solemnidad del Corpus Christi marcados aún por una pandemia que aunque en menor grado, sigue afectando a nuestra población que permanece anclada y herida.

Históricamente, los momentos de crisis sociales profundas, provocadas por elementos de distinta índole, han servido para modificar comportamientos y encontrar nuevas fórmulas y métodos para el progreso, adecuando y mejorando la calidad de las situaciones y acciones a realizar. En nuestro caso, para habilitar nuevas formas con las que acoger y ayudar a las personas que acuden a nuestras Cáritas.

En ningún momento de esta crisis vírica Cáritas ha cerrado sus puertas, de hecho, se tuvo que inventar de nuevo para seguir ayudando. El pasado día 6 de junio, ante la necesidad de ayuda económica que tiene Caritas, salió a las calles con mesas de cuestación para pedir una ayuda y así seguir colaborando con los más desfavorecidos de nuestra sociedad. Otros voluntarios leyeron un comunicado en las misas y pasaron las colectas que también irían a los fondos de Caridad.

El voluntariado de Caritas Herencia, se ha visto rejuvenecido con la entrada de varios jóvenes y personas de media edad.

Economía de Cáritas

INGRESOS DE MAYO DE 2021

Colecta 1er domingo de mes Parroquia	518'00€
Donativos varios	240'00€
Venta libro de Antonio	140'00€
TOTAL:	898'00€

GASTOS DE MAYO DE 2021

Ayudas a familias necesitadas	1.565'00€
Pago de agua a familia necesitada	147'14€
Otras ayudas con fármacos	136'30€
TOTAL	1.848'44€